

Universidad del sureste



Desarrollo humano

Mvz. Roberto García Sedano

Medicina veterinaria y zootecnia 6° cuatrimestre

Alum. Enriquez Molina Misael

Introducción

En este ensayo se abordará el tema de el desarrollo humano donde se describirá lo que es el desarrollo humano y como se evalúa para tener el índice del desarrollo humano, etc.

Desarrollo

El desarrollo humano es un concepto que hace referencia a los elementos necesarios para que una persona pueda desarrollar sus cualidades y capacidades, sin ningún tipo de discriminación.

el desarrollo económico se entendía como la capacidad de una región o país para generar riqueza (medida con el PIB), incrementar el consumo de su población y así aumentar el 'bienestar social'.

La utilización del índice de desarrollo humano como indicador del nivel de desarrollo de una población se basa en la idea, generalmente aceptada hoy en los medios políticos y académicos, de que si bien el crecimiento económico es una condición necesaria para explicar el grado de avance de un país, no constituye una condición suficiente.

El objetivo primordial de desarrollo humano es expandir las oportunidades de las personas y permitirles ser dueñas de su propia vida. Este ha sido el principio más importante de los Informes sobre Desarrollo Humano anuales.

Si ordenamos los países en función de su Índice de desarrollo humano, México se encuentra en el puesto 76 del ranking de desarrollo humano(IDH). El IDH, tiene en cuenta tres variables: vida larga y saludable, conocimientos y nivel de vida digno.

La esperanza de vida en México es de 75 años, etc.

El desarrollo humano es un proceso de descubrimiento, de crecimiento, de humanización, de conquista de la libertad; representa el esfuerzo de los hombres y las mujeres por conquistarse a sí mismos a través de la iluminación de la inteligencia y el fortalecimiento de la voluntad.

En otras palabras, desarrollo humano es el trabajo que toda persona realiza consigo misma para despertar la capacidad que tiene, desde que nació, de ser feliz y lograr cosas para su beneficio y el de los demás. Es el camino que las personas recorren para desarrollar sus capacidades, quererse a si mismos y establecer relaciones saludables para los demás.

Conclusión

En conclusión, el desarrollo humano evalúa la calidad de vida y económica de las personas y las analiza conforme el nivel que tiene un país y evalúa cual de todos los países tiene una vida mas desarrollada conforme su análisis, etc.